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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de fevereiro do ano de 2024, às 

10h00 (dez horas) sob a presidência em exercício da vereadora 

Silvania Barbosa reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada 

na Rua Sá e Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão 

ordinária híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, 

Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, 

Francisco Filho, Fernando Holanda, Fabio Rogério, Gaby Ronalsa, 

Joãozinho, João Catunda,  Kelmann Vieira, Luciano Marinho, 

Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, 

Siderlane Mendonça, Teca Nelma, Valmir Gomes e Zerisson Neto. 

Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior 

enviada eletronicamente. No Grande Expediente, como primeiro 

orador, o vereador Rodolfo Barros prestou sentimentos aos 

familiares da senhora Valquíria vítima de assassinato e pediu 

providências ao Estado, as forças políticas  para que se unam a 

sociedade de uma forma geral para combater crimes como esse que 

se tornou rotina em Alagoas. Só em 2023 foram registrados 

dezenove casos e quando falamos de crimes contra a mulher esse 

número é muito mais alarmante. Informou o protocolo de uma moção 

de pesar por esse crime de feminicídio contra uma mulher. Em 

aparte, o vereador Siderlane Mendonça associou – se a fala do 

orador salientando o que pode ter passado na cabeça do agressor 

para cometer esse crime brutal. Mencionou o projeto  ‘’a casa amigo 

da mulher’’ localizada no bairro Benedito Bentes e conta com 

atendimento psicológico dentre outros como o  espaço de 

convivência para acolhimento a mulher de toda região de Maceió. 

Finalizando repudia todo e qualquer ato de violência contra a mulher. 

Em aparte, a vereadora Olívia Tenório solicitou a subscrição da 
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moção de pesar de autoria do orador e lembrou outras mulheres que 

também são vítimas de todos os tipos de violência, e como mulher 

nesta Casa indaga o que vamos fazer para garantir a paz das 

mulheres. Falou que em suas redes sociais apresentou quatro 

formas de denúncia onde as mulheres podem buscar atendimentos. 

O segundo orador, vereador Zerisson Neto externou votos de 

condolências a jovem Valquíria e leu em tribuna o seu discurso 

direcionado a seu pai já falecido. Pela ordem, o vereador Siderlane 

Mendonça solicitou um minuto de silêncio em memória da senhora 

Valquíria, sendo deferido.  O terceiro orador, vereador Oliveira Lima 

parabenizou a ordem dos pastores de Alagoas pela realização de um 

evento que reuniu pastores de várias denominações e trouxe como 

tema ‘’transformar a quantidade em qualidade’’. Informou a 

elaboração de uma moção de aplausos para a Uni Igreja pela 

iniciativa e registrou a 1ª edição do evento ‘’canta na praça’’ ocorrido 

na praça da Bíblia situada no bairro Jatiuca após reforma pela 

prefeitura de Maceió e com a presença do prefeito JHC. Em aparte, 

o vereador Fabio Rogério registrou a sua participação no evento na 

praça e parabenizou o prefeito JHC pela presença e o compromisso 

firmado com a população evangélica. A quarta oradora, vereadora 

Teca Nelma corroborou com a fala dos vereadores anteriores 

referente o caso de feminicídio ocorrido em Maceió e não é a primeira 

vez que esta vereadora ocupa a tribuna para falar de feminicídio em 

nossa Capital.  Disse que as mulheres não aguentam mais a 

insegurança provocada pela violência e que foi normalizada na vida 

das mesmas. Ocupamos hoje o segundo estado do Nordeste e o 

oitavo do Brasil com maior número de assassinatos além dos dados 

da secretaria de segurança onde aponta que setenta e cinco 

mulheres foram vítimas de feminicídio entre 2021 e 2023 quando 

foram registrados quatro feminicídios por dia ou seja uma mulher 

morta a cada quatro horas por falta de proteção, políticas públicas, 
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empregos e direitos de toda mulher que vive vulnerável. Falou do 

projeto ‘’ Maria da Penha vai as escolas’’ para ensinar as crianças o 

que é a violência e como reconhecer dentro de casa como também 

da proposta de enfrentamento ao feminicídio onde aguarda a sanção 

e que o mesmo seja tratado com a seriedade que merece. Por fim  

solidarizou – se com os familiares e amigos da senhora Valquíria e 

solicitou a presidência elaborar uma moção de pesar e repúdio em 

conjunto com todos os vereadores desta Casa , sendo deferido. A 

quinta oradora, vereadora Silvania Barbosa teceu comentário sobre 

o caso ocorrido com a  senhora Valquíria e isso mostra a importância 

do papel das políticas públicas. Discursou sobre a dificuldade das 

pessoas mudar a direção de suas vidas de acordo com o que diz a 

psicologia e deu mais subsidio sobre o assunto. Lembrou um projeto 

de lei de sua autoria onde a prefeitura contempla mulheres com 

habitação e pediu aos gestores rigidez em casos como estes. 

Concluindo deixou votos de pesar aos familiares e amigos da vítima. 

O sexto orador, vereador Valmir Gomes solidarizou – se com a fala 

de todos os colegas no tocante o caso Valquíria e repudiou todo ato 

de violência contra a mulher. Parabenizou o Presidente Lula pela 

iniciativa na reunião do G – 20 em nosso País onde o mesmo está 

trabalhando na criação de um fundo global de combate a fome e 

insegurança alimentar que atinge um contigente imenso da 

população Maceioense. Afirmou  a alegria e felicidade dos moradores 

do bairro São Jorge pela pavimentação das ruas na região. Registrou 

a sua participação no sorteio e entrega de seiscentas residências na 

orla lagunar onde foi reafirmado o compromisso do Presidente Lula 

e da Caixa Econômica com a população Maceioense. Em aparte, o 

vereador Fabio Rogério registrou a sua presença na entrega das 

residências na orla Lagunar além de observar várias atividades nas 

proximidades. Enalteceu o compromisso do prefeito JHC e sugere 

políticas sociais no local. Retornando o orador, sugeriu uma arena 
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esportiva no local. No Prolongamento do expediente, foram lidos: 

projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 

02060012/2024. Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – 

protocolo web nº 02080012/2024. Projeto de lei da vereadora Teca 

Nelma – protocolo web nº 02150008/2024. Projeto de lei do vereador 

Oliveira Lima – protocolo web nº 02190013/2024. Projeto de lei da 

vereadora Silvania Barbosa – protocolo web nº 02190021/2024. 

Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa – protocolo web nº 

02230012/2024. Feita a chamada para a ordem do dia, foram 

constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Pela ordem, 

o vereador Rodolfo Barros solicitou inserir na pauta desta sessão 

uma moção de pesar de sua autoria e subscrita pelos vereadores 

presentes nesta sessão e direcionada aos familiares da senhora 

Valquíria, sendo deferido. Pela ordem, a vereadora Teca Nelma 

solicitou inserir na pauta desta sessão os processos de sua autoria 

sob os protocolos: 02210021/2024 e 11050001/2023. Dando 

continuidade foram lidos e aprovados: indicações do vereador Galba 

Netto – em discussão única – protocolos web nº 02220015/2024, 

02220016/2024. Indicação do vereador Cal Moreira – em discussão 

única – protocolo web nº 02220006/2024. Indicações do vereador 

Brivaldo Marques – em discussão única – protocolos web nº 

02220001/2024, 02220002/2024. Indicações do vereador Kelmann 

Vieira – em discussão única – protocolos web nº 02210044/2024, 

02210045/2024. Indicação da vereadora Teca Nelma – em discussão 

única – protocolo web nº 02210041/2024. Indicação do vereador Aldo 

Loureiro – em discussão única – protocolo web nº 02210034/2024. 

Indicações do vereador João Catunda – em discussão única – 

protocolos web nº 02220007/2024 a 02220010/2024. Indicações do 

vereador Joãozinho – em discussão única discutido pelo autor e as 

vereadoras Teca Nelma, Silvania Barbosa e Gaby Ronalsa – 

protocolos web nº 02220017/2024 a 02220020/2024, 
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02220022/2024. Indicações do vereador Rodolfo Barros – em 

discussão única – protocolos web nº 02220023/2024 a 

02220026/2024. Indicações do vereador Leonardo Dias – em 

discussão única – protocolos web nº 02220027/2024 a 

02220030/2024, 02220031/2021, 02220013/2021. Indicações da 

vereadora Gaby Ronalsa – em discussão única – protocolos web nº 

02210033/2024, 02210035/2024 a 02210038/2024. Requerimento 

do vereador Brivaldo Marques – em discussão única – protocolo web 

nº 02220004/2024.  Moção de aplausos do vereador Eduardo Canuto 

– em discussão única – protocolo web nº 02230017/2024. Projeto de 

lei do vereador Kelmann Vieira – em 2ª discussão – protocolo web nº 

01260014/2021. Projeto de lei do vereador Valmir Gomes – em 1ª 

discussão – protocolo web nº 11230035/2023. Projeto de lei do 

vereador Joãozinho – em 1ª discussão – protocolo web nº 

11060048/2023. Projeto de decreto legislativo do vereador Eduardo 

Canuto – em 1ª discussão – protocolo web nº 11070036/2023. Moção 

de pesar do vereador Rodolfo Barros  aos familiares da senhora 

Valquíria – em discussão única. Requerimento da vereadora Teca 

Nelma – em discussão única - protocolo web nº 02210021/2024. 

Projeto de lei da vereadora Teca Nelma – em 1ª discussão - protocolo 

web nº 11050001/2023.  Passando para o expediente final, a 

vereadora Teca Nelma registrou a manifestação ocorrida ontem na 

frente da prefeitura de Maceió pelos fazedores de cultura que foram 

atendidos pelo prefeito e entregaram ao mesmo uma carta. 

Parabenizou e reconheceu o esforço dos artistas.  Nada mais 

havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 

para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para constar, 

lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 27 de 

fevereiro de 2024 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 

Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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